



OFICINA EN BARCELONA

Barcelona, 20 de mayo de 2020

Apreciada:

Apreciado:

En primer lugar mi sincero deseo de que tú y los tuyos estéis bien. Deseo de todo corazón que pronto superemos esta difícil situación en la que nos encontramos y retomamos nuestras vidas de la mejor manera posible.

En segundo lugar quisiera informarte de que el próximo jueves **4 de junio, a las 18.30 horas**, retomaremos la actividad de la Oficina del Club de Roma en Barcelona. Será en formato digital, y en esta ocasión, con una nueva sesión del ciclo "**Europa**", de la mano del **Sr. Senén Florensa**, quien disertará sobre **¿Qué mundo nos espera Después del coronavirus? Europa, entre el multilateralismo y la geopolítica: Solidaridad o desintegración "**.

El Sr. Florensa es Presidente de la Comisión Delegada del IEMED (Instituto Europeo del Mediterráneo) y, desde 2018, es Embajador representante permanente de España ante la Oficina de las Naciones Unidas y los Organismos Internacionales con sede en Viena.

Pensamos que la experiencia y la relevancia intelectual del ponente permitirán una reflexión profunda sobre un tema tan actual como es el de la pandemia que nos golpea, en la que ha quedado patente la crisis del multilateralismo y la confrontación geopolítica, acentuando la gravedad y duración de la misma en un mundo crecientemente complejo, en la que con una mayor solidaridad e institucionalidad reforzada, a nivel europeo ya nivel global, podremos ayudar a hacer frente a la misma.

Más cercanos a la fecha que tendrá lugar esta jornada, te haré llegar **el link** de acceso por si es de tu interés.

Cordialmente,

Jaime Lanaspá Gatnau

Presidente de la Oficina del Club de Roma en Barcelona